



Spannendes Duell beim traditionellen Wettmelken – Dorffest mit Musik

(sl) – Beim Dorffest des Akkordeon-Ring Steinbach und des Liederkranzes Steinbach trafen die Mannschaften der Feuerwehrabteilung und des Kirchengemeinderats Steinbach beim traditionellen Wettmelken aufeinander. Nach einem spannenden Duell, das bis zum Schluss offen war, konnte die Mannschaft der Feuerwehr den Sieg nach Hause tragen. Zur musikalischen Unterhaltung trug die Spielgruppe des Akkordeon-Rings Steinbach bei. Gastchöre

aus Reichenberg, Lippoldsweller und Oberbrüden erweiterten das Programm mit ihren Vorträgen. Der gemeinsame Auftritt des Akkordeon-Ring und des Liederkranz Steinbach war ein weiterer Höhepunkt. Einlagen des Jugendchors und des Jugendorchesters beider Vereine ergänzten das Programm. Zum Ausklang spielte das erste Orchester des Akkordeon-Ring Steinbach. Großen Erfolg erzielte der Musikverein Maubach. Foto: M. Melchert